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ATA No. 002t2025

ATA DA REUNÉO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE

PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES MUNICPAIS DE ITAQUIRAí

EM DEZOITO OE FEVEREIRO DE 2025.

Aos dezoito dias do mês de fevereiro do ano de 2025, as 07:30h, na sala de reuniões do lnstituto

de Previdência Social dos Servidores Municipais de ltaquiraí/Ms - ITAQUI-PREV, nesta cidade de

Itaquiraí, Estado de Mato Grosso do Sul, foi rcalizada a reunião ordinária tendo como objetivo

discutir e decidir sobre a seguinte pauta: '1. Retorno da Carteira dê lnvestimentos do ITAQUI-

PREV no mês de janeiro/2025;2. Definir alocação de recursos previdenciários repãssados

relativo à competência de janeiro/2025; 3. Apresentação da Prestação de Contas do mês de

janeirol2la'. Estavam presentes os seguintes membros do Comitê de lnvestimentos: Andrei

Marcelo Faria, Aurio Luiz Costa, Cleonice Eliane Fantin Mannrich, Clíssia Jesyane da Silva

Crepaldi e Fábia Messias de Oliveira. lnrciada a reuniáo o Diretor Financeiro demonstrou os

resultados dos retornos de lnvestimentos obtidos no mês de ianeiro/2025, com a Carteira do

ITAQUI-PREV obtendo ll!93á de retorno, Írente à Meta Atuarial de 0.43% no mês de

janeirot20z', gerando um gap de atingimento de í.06%p.p. no mês e no acumulado de 2025, o

que representou no mês de anei',ol2O2S uma rentabilidade de R$ 1.083.154,59 (um milhão e

oitenta e três mil cento e cinquenta e quatro reais e cinquenta e nove centavos). Na

sequência foi detalhado o saldo dos Fundos da Carteira Previdenciária, totalizando o montante dê

R$ 71.474.254,67 (setenta e um milhôes, quatrocentos e setenta e quatro mil, duzêntos e

cinquenta e quatro reais e sessentã e sete centavos). Os Fundos da Carteira Administrativa,

vinculados a C/C: 15.636-í, o valor de R$ 'l .7í'1.283,51 (um milhão setecentos e onze mil,

duzentos ê oitenta ê três reais e cinquenta e um centavos) de saldo no Fundo IRF-M í (Taxa

de Reserva Administrativa acumulada), e no Fundo BB RF FLUXO o valor de R$ 20.987,88 (vinte

mil, novecentos e oitenta e sete reais e oitenta e oito centavos), de saldo da Taxa Anual para

Despesas Administrativas mensais em 4§, com o Saldo Financeiro total de R$ 73'392.664,13

(setenta e tÍês milhôes trêzentos e noventa e dois mil, seiscentos e sessenta e quatro reais

e tÍezê centavos). Dando continuidade na reunião o Diretor Financeiro apresentou os fatos

ocorridos com os Fundos da VANQUISH no mês de j4ipt2@§. A rentabilidade da Carteira foi

impactada negativamente pêlos Fundos da VANQUISH/ARM, com retornos negativos em um dos

Fundos. O Fundo ARM Coral FIRF LP, obteve retorno de 0.32% no montante de RS 891.23

(oitocentos e noventa e um reais e vinte e três centavos), já o Fundo ARM Forte FIRF LP teve

retorno de -1.34o/o, no total de B§:L91 Lq3 (um mil novecentos e onze reais e cinquenta e três

cêntavos), fechando o mês de j4!p1@f§ com os 02 (dois) fundos somando o montante total de

Rs -480 (quatrocentos e oitenta reais e noventa e um centavos) de desvalorização. Na pautaI 1

seguinte os membros do Comitê debateram sobre os recursos previdenciários repassados,

relativos a competência de janeiro/2025. Conforme análise e sugestão de alocação enviada por

e.mail pela LEMA - Consultoriâ em lnvestimentos, no dia 1710212025. O Diretor Financeiro

destacou os seguintes pontos: O cenáÍio eôonômico dê início de 2025 trouxe impactos
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significativos paÍa a Carteira do ITAQUI-PREV. A valorização do Real frente ao Dólar e o aumento

da Taxa Selic reforçam a atratividade da renda fixa, beneficiando a parcela da carteira alocada em

títulos públicos e fundos referenciado em CDI e IRF-M 1. No entanto, a volatilidade global e as

incertezas fiscais internas ainda são fatores que exigem cautela na alocação de recursos. A

valorização observada no segmento de renda vanável foi impulsionada pelo desempenho positivo

de setores estratégicos, como tecnologia e consumo, que se beneÍiciaram de melhores projeções

econômicas e ajustes na política monetária. Contudo, a considerável exposição da carteira a

esses ativos amplifica a volatilidade do porúólio do ITAQUI-PREV, tornando necessária a adoção

de uma postura mais conservadora diante da incerteza global e da necessidade de preservar a

liquidez em um ambiente dê juros elevado. Logo após os membros do Comitê debateram sobre a

sugestão de alocação enviada pela LEMA, após análise e discussão, ficou decidida por

unanimidade dos votos, alocar o valor aproximado de R$ 660.000,00 (seiscentos e sessenta mil

reais), no Fundo do segmento de Renda Fixa de curto prazo, BB IRF-M í TP FIC RF PREVID -
CNPJ: í 1.328.882000í -35, no intuito de proteger a Carteira da volatilidade no curto prazo, pois

ao mesmo tempo que o Fundo protege a Carteira, conseguirá acompanhaÍ a Meta Atuarial em

2025. O fundo já consta na carteira do RPPS e está enquadrado no Artigo 70, lnciso l, AlÍnea "b".

O Diretor Financeiro, Sr. Andrei, ressaltou que a sugestão está de acordo com a Resolução CMN

no 4.96312021 e a Política de lnvestimentos de 2025. Na última pauta, o Diretor Financeiro

apresentou a Prestação de Contas do mês de ianeirol20z5, detalhando o total das despesas

administrativas por fornecedor, o total de despesas Previdenciárias (folha de Aposentados e

Pensionistas), bem como a receita recebida das contribuições previdenciárias repassadas p€lo

(Executivo, Legislativo, servidores Cedidos e Licenciados e da Compensação Previdenciária).

Discorreu sobre o retorno dos lnvestimentos obtidos atê o dia 1410212025 e toda situação

financeira do ITAQUI-PREV. Ao final o Diretor Presidente Sr. Áurio, comunicou aos membros do

Comitês sobre o 70 Congresso de lnvestimenlos da ABIPEM em Florianópolis/SC, que será

realizado nos dias 12 a 1410312025, para que possa ser feita a inscriçáo dos interessados em

participar do evento, bem como apresentou um resumo da reunião por videoconferência com o Sr.

Gustavo da GRID lnvestimentos. Desta forma o Comitê de lnvestimentos sugere ao Conselho

Curador que delibere sobre a aplicação dos recursos previdenciários repassados no Fundo acima

sugerido. Nada mais havendo para tratar foi encerrada a reunião, tendo eu, Andrei Marcelo Faria,

lavrado a presente ata, que depois de lida e achada conforme, fica assinada por todos os

presentes.

Comitê de lnvestimentos:
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